



DISA JAÉN SAN IGNACIO PARTICIPÓ DE JORNADA MÉDICA ORGANIZA POR EL GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA

DISA Jaén- San Ignacio, participó de una Jornada Médica, en el Distrito de San José de Lourdes, el día martes 19 del presente mes, a horas 10:00 am, cabe indicar, que dicho evento fue organizado por el Gobierno Regional de Cajamarca, con el propósito de llevar atención Médica a las personas de escasos recursos.

Médicos especialistas de la DISA Jaén – San Ignacio, atendieron a un total 150 personas en las especialidades de Medicina General, Enfermería, Obstetricia, Ecografía Obstétrica, Odontología, Laboratorio y Farmacia.

“Hacemos un servicio de corazón, tratando de educar al público sobre la salud, y brindar una atención de calidad a las personas humildes”, preciso el Dr. Willy De La Cruz López, uno de los Médicos de la DISA Jaén, quien participa activamente en las diferentes jornadas médicas.

Por otro lado, el Dr. Jesús Villaslada, Director de la Red de Salud San Ignacio, agradeció, al Prof. Gregorio Santos, Presidente Regional de Cajamarca, por impulsar este tipo de eventos de Salud a favor de familias pobres, que no tienen recursos para acceder a atención médica ni a medicina.

Es importante mencionar, que se entregó medicamentos gratuitos a los 150 pacientes atendidos.

Galería de Fotos

DISA Jaén – San Ignacio

¡Por una gran Región!

Jaén 20 de Marzo del 2013

**DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD JAÉN-SAN IGNACIO
OFICINA DE COMUNICACIONES**